



7 Pièces

300 m²

Réf. 84911831

9 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**

BARNES
B

résidences immobilier

* Villa Camélia *Idéalement située à proximité des plages et du centre-ville, charmante maison rénovée d'environ 300 m².Au rez-de-chaussée, un espace salon, salle à manger ouvert sur une cuisine entièrement équipée. Une chambre en suite avec dressing, salle de bains et son accès à la terrasse.Au rez-de-jardin, une chambre équipée d'une salle de douches avec coin kitchenette et un accès terrasse/jardin, deux chambres, une salle de bains ainsi qu'une buanderie.À l'étage, deux chambres avec une salle de douches.En extérieur, de nombreux espaces aménagés, une piscine ainsi qu'un espace ...

* Villa Camélia *Ideally located close to beaches and town centre, this charming renovated house spans around 300 m².On the ground floor, a lounge and dining room open onto a fully equipped kitchen. An en suite bedroom with dressing room, bathroom and access to the terrace.On the garden level, a bedroom with a shower room, kitchenette and access to the terrace/garden, two bedrooms, a bathroom and a laundry room.Upstairs, two bedrooms with en suite shower rooms.Outside, a number of landscaped areas, a swimming pool and a fitness area.Facilities : Air conditioning throughout the property, ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

